



Bündnis 90/Die Grünen
im Bezirksausschuss 24

München, 08.07.2018

Antrag: Ausbesserung der Radwege am Rangierbahnhof

Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung, Abteilung Gartenbau, wird gebeten, alle Radwege im Bereich des Rangierbahnhofs innerhalb des 24. Stadtbezirks auf deren Verkehrssicherheit zu prüfen. Notwendige Reparaturarbeiten sind noch vor Beginn der Sommerferien zu realisieren. Dabei ist zu prüfen, ob bei den Strecken mit starkem Gefälle ein Asphaltieren das Ausbilden von Erosionsrinnen nachhaltig verhindern kann.

Begründung

Die Radwege im Bereich des Rangierbahnhofs weisen aufgrund von Schlaglöchern und Wasserrinnen an verschiedenen Stellen Mängel auf und gefährden damit, vor allem an den Steigungen, die Sicherheit der Radfahrer. Da es sich bei den betroffenen Wegen um offizielle, im Münchner Radlstadtplan ausgewiesene Radwege handelt, die sehr stark von Freizeitradlern und Radpendlern frequentiert werden, ist eine zeitnahe Sanierung, noch vor Beginn der Sommerferien, erforderlich, um diese nicht zu unterschätzende Unfallgefahr zu beseitigen.

Da zu beobachten ist, dass nach starken Regenfällen, die immer häufiger auftreten, sich vor allem auf Strecken mit starkem Gefälle in der wassergebundenen Wegedecke schnell Erosionsrinnen bilden, ist zu prüfen, ob durch Asphaltieren die Unterhaltskosten und die Unfallgefahr reduziert werden können.

Stefan Hintsche, Hans Kübler, Christine Lissner, Birgit Trautner